
晴天に恵まれて新年を迎えましたが、株価の乱高下等日本経済は荒れ模様で

すね。
逗子マリーナは４年後に迫った東京オリンピックの江の島でのヨットレースに

対応する準備に繋がる事が出来るか出来ないで、私達オーナーズの将来に大きく
関係する重大状況が発生しています。是非皆さんで応援して私達オーナーズの明
るい未来を作り上げようではありませんか！

【頌春 第４０期に向けて】

逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会 会報 №78

２０１６．１ 会報担当 田中修 FAX０４５－４３１－２５３３

１．白浜の温泉が復活しました。
是非天然温泉をお楽しみ下さい。

２．各施設のベッドのグレードアップを図る為、見積検討する事になりました。
３．熱海のフロントで長年受付業務を担当して頂いた藤野女史が退職されました。

ありがとうございました。
また、支配人が鈴木さんから吉本さんに変わりました。
鈴木さんは引き続きフロント業務を行って頂きます。
よろしくお願いします。

第8回 活性化委員会報告（H27.11.8）

１．12月23日に開催された第39期総会は各提出議案は全て承認可決されました。
ご理解・ご協力に感謝申し上げます。

２．出席者からの、
「一般の方が見て利用したくなるようなホームページに改善してはどうか」

との意見を頂き、今後活性化委員会で検討する事になりました。
３．逗子３号棟の共有部分の大規模修繕工事が本格化し、現在業者選定作業が

行われています。

第39期 総会報告（H27.12.23）

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ

活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。
理事長：田中修 連絡先 FAX 045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jp にお願いします。

ホームページも是非ご覧下さい。http://www.zushimarina-wo.com/

理事長 田中修

ワシントニヤ会の４施設は、

ほぼ改修を終えましたが、今年

からは更に施設のグレードアッ

プ化を図る為、ベッドの高規格

化した入れ替え等を活性化委員

会で検討しています。ご意見を

お願いします。

この４０期が多くの皆様に楽

しんでご利用戴けるよ事を祈念

して新年のご挨拶と致します。

伊豆白浜沖にて


